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花巻市文化会館運営審議会会議録 

 

１ 開催日時 

  令和元年８月２８日（水）午前１０時～午前１０時４０分 

 

２ 開催場所 

  花巻市文化会館 第５・６会議室 

 

３ 出席者 

（１） 委員 １０名 

  多田貢委員、菅原美智子委員、菊池房江委員、秡川りみ子委員、高橋トシ委員、高橋

信也委員、千葉恵子委員、及川有子委員、猿舘祐子委員、佐々木和久委員、 

 

（２） 事務局（花巻市文化会館）５名 

  市川清志生涯学習部長、藤原睦生涯学習課長、伊藤新一文化会館館長、多田広美副館

長、阿部一洋主査 

 

４ 挨拶 [市川生涯学習部長] 

 ・日頃より文化会館の運営にご理解とご支援をいただき、感謝申し上げます。 

 ・先ほど委嘱状を交付したわけですが、任期２年ということでよろしくお願いします。 

 ・文化会館は施設の老朽化が進んでおり、雨漏りとか舞台の設備等、施設の根幹にかか

わる部分、重要な所をここ数年わたり修繕しているところでございます。なかなか一

気に改修をできないもどかしさがありますが、今後も改修を続けてまいります。 

・このあと本日は「平成３０年度花巻市文化会館の運営状況について」ご審議いただき

ます。 

・委員皆様から広くご意見を頂戴し、今後の会館運営に反映させてまいりたいと思いま

すので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

５ 会長・副会長の選出 

（市川生涯学習部長を仮議長に進行、選出） 

・会長に多田貢委員、副会長に佐々木和久委員が互選により選出された。 

（花巻市文化会館管理規則第 15条第 1項） 

 

６ 事務局（伊藤館長） 

・この後の議事の進行は、花巻市文化会館管理規則第 15条第２項により多田会長に議

長をお願いいたします。 
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７ 議題（審議） 

[議長（多田会長）] 

・それでは、審議に入ります。 

・「平成３０年度花巻市文化会館の運営状況について」を議題といたします。 

・事務局から説明をお願いします。 

 

[事務局]  

・資料に基づき「平成３０年度花巻市文化会館の運営状況について」説明。 

 

[議長（多田会長）] 

・ただいま事務局から説明がありましたが、ご質問、ご意見等ありましたらお願いい

たします。 

 

[秡川委員]  

・音楽イベント（レジェンドカンパニーイースト）について、関係者として知人に紹

介し販売促進に協力した。 

・自由席だとまとめ買いして、紹介者にその場ですぐ自分の手持ちの券を譲ることが

できるが、指定席だったのでどこに座りたいか聞かなければならないので売りにく

かった。また、どこまでどう協力すればよかったか、わからなかったし協議もなか

った。思ったほど入場者が入らなかったと思う。 

・自由席だと、もっと販売に協力する方法があったのではないか。指定席にしたこと

について、会館側としてはどういう考えか。自主事業であれば多く入ったほうが良

いのではないかと思う。 

 

[多田会長] 

 ・今の件について事務局として、何か意見はありますか。 

 

[事務局] 

・事務局として只今のご意見を取り入れながら、事前に協議して売り方、入らせ方を

工夫してまいります。 

 

[議長（多田会長）]  

・指定席の場合、プレイガイドの配布のみならず、今回のレジェンドのような場合に

は、ピアノ協会さんに厚く配分し扱っていただき売ってもらう等、催し物によって

それぞれ違うと思うが、ピアノであれば得意とするピアノ協会さん、お芝居であれ

ば演劇の団体にチケット販売をお願いする方法もあるのではないか。 

・一律プレイガイド販売ということではなく、チケット販売に協力していただける団

体に発売前にお願いする方法もある。告知のみでなく口コミも大事だと思う。 
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・去年のぎんどろ寄席のようにマスコミのほうで騒がれた場合は、プレイガイドのほ

うが公平性、効率性がたもたれる。 

・満席にならない 600から 700人程度の入りで、もう少し売りたいなという場合事前

に方法を考える必要が、催し物の内容によってあるのでないでしょうか。 

 

[事務局] 

 ・承知しました。 

 

[秡川委員]  

 ・例えば、前のほうだけ線引きし指定席にして、あとの席は自由席するとかして販売

する。そうするとそこをピアノの先生たちがグループで活用するとかだと販売に協

力しやすい。 

・また、自由席は安価にして座れる席があれば、学生たちにも買いやすいし良いと思

う。 

 

[議長（多田会長）] 

・ほかにありませんか。 

 

[議長（多田会長）] 

・最後のページ（資料５）、収入の一覧で額減になっていますが、稼働率、会館を使用

できる日数の数字が減ってきている、毎年どこか改修しているということですか。 

 

[事務局] 

 ・そうです。いまも、大ホールを修繕しています。 

 

[議長（多田会長）] 

 ・建築して４５年も過ぎればどっか悪くなりますが、中ホールの吊り物がよくもって

いると思います。 

 

[秡川委員]  

・中ホールのドアの隙間風がすごい。ドアは２か所あるが、トイレ側（西側）です。 

再三話をしていますが。修繕したのはどこですか。 

・ピアノ発表会で使用しているとき、ドアの開閉に伴い「シャーシャー」という音が

します。開けておけば止むのですか。でもそれは本当の姿ではないですよね。対処 

の仕方がわからない。 

 

[議長（多田会長）] 

・それは建てつけですか、空調の問題ですか。 
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[事務局] 

 ・施設担当者に聞いて、まずは秡川委員にご回答します。同時に音の対応策を協議い

たします。 

 

〔議長（多田会長）〕 

・ほかにありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

〔議長（多田会長）〕 

・質問、意見がないようですので、質疑を終結いたします。 

・お諮りいたします。「平成３０年度花巻市文化会館の運営状況について」を原案のと

おり承認することでよろしいですか。 

 

 (異議なしの声あり) 

 

〔議長（多田会長）〕 

・異議なしと認め、本件につきましては、承認することに決定しました。 

・それでは、これをもちまして、議長の務めを終わらせていただきます。ご協力あり

がとうございました。 

 

４．閉会 [事務局] 


